
          ラヂオきしわだ番組審議委員会第 32 回議事録 

 

開催日時   平成 28 年 8 月 26 日     13 時から 14 時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻   

       近松 健二             芦田 有香  

       小西 定代              泉原 一弥            

原 宗久               

               

放送局長   山田 剛   出席 

理事長    梶野 昭太郎 同席                   

副理事長   片山 陽子  同席 

       北野 忠夫  同席 

 

1．番組編成他 

   番組審議委員長の永谷氏が開会を告げる。 

    

   局長より新番組 2 本の説明。平成 28 年第 3 回岸和田市市議会一般質問を放送する事に 

より夜間枠の一部変更がある事を説明する。 

 

2. ご審議いただく番組  

 ① みらいにトライ    

    19 日（金）21 時から放送した番組を聴いていただいた後に、山田局長から、泉大津   

   にあるＩＴ企業の社長が若い人材が欲しいとのことで、ターゲットを絞った番組。毎回   

   2 組の学生が来ている。1 ヶ月間同じものが流れている等の説明をする。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

  ・男性が二人出てくるが声のトーンが似ているので分かりづらい。話す速さを変えるとか 

   メリハリのあるように、ゆっくりでも語尾をはっきりしたほうが良い。 

・娯楽性がないのでは 

 （笑いをとるのではなく、学生を求めるために伝えている） 

･目的が学生なら、その方向に向けたほうが。 

 （ターゲットは、大学生） 

･リスナーの入り口として、興味をもたれるように。 

・女性が就職に対して考えていることが分かり勉強になる。 

・車でなく家でじっくり聴く番組。聴いている人が納得するように。 

・番組の頭にどんな番組かのレクチャーがあったほうが、はじめて聴く方には良い。 

 

 ② 一美の VIVI っとライフ 

    20 日（土）18 時から放送した番組を聞いていただく。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 



    

・構成的に、「イヤー 久しぶり」から始まって、曲の後で経歴を言った方が聴いている人  

 には分からない。最初に言った方が良い。 

 （5 月からの番組で、初めてのゲストを迎えたために慣れていないせいもある） 

・せっかくライブの話をしているのなら内容にあった BGM があれば良い。声も分かりや 

 すく、ダンスに興味のある方には良いのではないか。 

･リスナーとして喋っている方がどんな人か分からないので、ＨＰに写真をＵＰすれば興味 

 を持ってくれる。 

 

3. その他のご意見他 

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ラジオよりネットで聴く方が鮮明に入る。 

   （郵便局では電波でとって流している。駅前のラーメン屋ではテレ岸のケーブルから 

    とっているがきれいに聴こえている） 

・ＨＰの番組表から、各パーソナリティーに飛ぶようにならないか。 

 （できるが、まだデーターが揃っていない。ツイキャスで流している番組もある） 

 

4. 岸和田市議会の本会議・一般質問の収録放送について 

   梶野理事長より、岸和田市議会の本会議、一般質問を収録中であること、27 日の午前 

   1 時より放送ことを報告した。議会でどんなことが話されているのか、市政に興味を 

   もって頂きたいと始めたことを説明し、この後も会議のあった日の翌日（翌々日の午前 

   1 時）から放送する予定であることを紹介した。 

 

5. 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

 

 次回の第 33 回番組審議委員会を、10 月 28 日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

                                     以上 


